
令和３年度 第１回 ４月宇検村農業委員会定例総会議事録

※ 日 時 令和３年 ４月２３日（金） 午前 ９時 から

※ 場 所 活性化センター 結いの館

※ 出席した委員

１．渡委員 ２．脇田委員 ３．坂井委員 ４．時田委員 ５．前田委員

６．倉本委員 ７．重野委員 ８．石原委員

※ 欠席した委員

なし

※ 出席した職員

産業振興課長、吉原主事補、推進員２名

議事日程

・開会の宣言 宇検村農業委員会事務局長 栄 平四郎 君

・会議の宣言 宇検村農業委員会会長 石原 将央 君

・日程第１ 議事録署名委員の指名 ２番 委員・３番 委員 を指名

・日程第２ 会期の決定 令和３年 ４月２３日（金）の 1日間に決定

・日程第３ 諸般の報告 無し

・日程第４ 協議事項 第１号 『令和 3年度下限面積について』

○議 長 議案第１号を議題に供します。事務局より議案の朗読と提案理由の説明

をお願いします。

○事務局 はい、議案第１号について提案理由の朗読と説明を致します。（資料参

照の上、説明）

これは毎年議題にかけていることですが、宇検村の下限面積を提示しま

して、皆様の承認を得て決定することになっております。今年度も宇検村

では２０aを下限面積として提示したいと思いますが、皆様のご審議の程よ

ろしくお願いいたします。

○議 長 ただ今の報告の通り、議案第１号について質疑に入りたいと思います。



質疑ございませんか。

○３ 番 今までは２０ａだったんでしょうけど、２０ａといったらある程度本格

的に作らないと農家にならないですよね。

○事務局 ２０ａで県のほうには報告しているんですが、農業委員会のほうでは１

０ａから認めいます。

○３ 番 じゃあ、今まで通りでいんじゃないですか。

○事務局 はい、今までと変更していないです。

○議長 県に２０ａで報告しているんですね。

○事務局 はい、２０ａで報告してます。

○３ 番 他町村などもやっていますよね。

○議長 はい。他に質問ありませんか。質疑無しと認めます。

これをもって質疑を終了します。本案について許可することに賛成の諸

君の挙手を求めます。

～ 全 員 挙 手 ～

○議 長 全員挙手でございます。よって本案は許可する事に決定いたします。

・日程第５ その他 『事務局よりの連絡・報告等』

・互助費の決算報告について

・制服購入について

・農地の地図化について

・農業用水について



○議 長 その他、ご意見等ございませんか。

質問、意見等が無いようですので、本日の日程は全部終了しました。これ

をもって、令和３年度第１回４月定例総会を閉会します。


